



Foto: Melanie Meier

Ihr Fachgebiet *Immissionsschutz, Klimaschutz, Energie, Bodenschutz* informiert
KlimakomPakt 02/2019

STADTRADELN 2019 – Seien Sie dabei

Wussten Sie schon?

Der Bundesrat hat den Weg für Elektro-Tretroller, sogenannte E-Scooter, geebnet. Per Gesetz sollen die Fahrzeuge ab Sommer 2019 auch in Deutschland erlaubt sein.

In Deutschland gibt es rund 75,5 Millionen Fahrräder. Davon entfallen nach Schätzungen des Zweirad-Industrie-Verbandes (ZIV) rund 3 Millionen auf E-Bikes.

10,2 % der Wege in Lippe werden mit dem Fahrrad zurückgelegt. 15% der lippischen Haushalte verfügen über ein Pedelec bzw. E-Bike.

Drei Wochen Radeln für den Klimaschutz: Nach dem erfolgreichen Auftakt des Stadtradelns am 25. Mai sind die lippischen Bürger noch bis zum 14. Juni herzlich eingeladen, möglichst zahlreich teilzunehmen und in die Pedale zu treten.

Auftaktveranstaltung in Lage

Das diesjährige Stadtradeln im Kreis Lippe ist am vergangenen Samstag auf dem Marktplatz in Lage eröffnet worden. Nun können die lippischen Bürger noch bis zum 14. Juni möglichst viele Fahrrad-Kilometer zusammentrampeln. Der Kreis Lippe, der den Wettbewerb gemeinsam mit allen 16 lippischen Städten und Gemeinden organisiert, hofft darauf, die hohe Teilnehmerzahl aus dem Vorjahr mit fast 3.500 Radlern noch einmal zu steigern.



Beim vom Stadtmarketing Lage organisierten Auftakt boten Akteure rund um die Themen Radverkehrsförderung und klimafreundliche Mobilität viele Informationsmöglichkeiten und Aktionen an. Landrat Dr. Axel Lehmann eröffnete gemeinsam mit Thorsten Paulussen, Beigeordneter und Vertreter des Bürgermeisters der Stadt Lage, offiziell den Wettbewerb für Lippe. „Neben der CO₂-Einsparung möchte ich auch für ein Umdenken im Mobilitätsverhalten werben. Gerade auf kurzen Wegen ist das Fahrrad eine sinnvolle Alternative zum Auto“, erklärte Landrat Dr. Axel Lehmann.



Ein Höhepunkt der Auftaktveranstaltung war der Empfang der über 200 Sternfahrer aus neun lippischen Kommunen, die nach Lage geradelt waren.



Foto: Melanie Meier

Ihr Fachgebiet *Immissionsschutz, Klimaschutz, Energie, Bodenschutz* informiert
KlimakomPakt 02/2019

Foto: Melanie Meier

Wussten Sie schon?

Die Deutschen fahren im Schnitt jährlich 300 Kilometer mit dem Rad, die Niederländer sogar 1.000 km. Würden wir genauso viel Rad fahren wie sie, könnten wir im Jahr 10 Mio. t CO₂ einsparen. Um das zu erreichen, müsste jeder von uns 2 km mehr am Tag mit dem Rad fahren.

Pro Tag werden in Deutschland 281 Mio. Wege mit ca. 3,2 Mrd. Personenkilometern (Pkm) zurückgelegt. Davon entfallen 10 % der Wege und 3 % der Pkm auf das Rad.

Auf der ganzen Welt gibt es insgesamt fast doppelt so viele Fahrräder wie Autos.

„Ich freue mich über die große Resonanz der Veranstaltung und darüber, wie viele Radler sich auf den Weg nach Lage gemacht haben. Sie leisten bereits einen aktiven Beitrag. Und ich hoffe, dass wir heute sowie in den kommenden Tagen noch viele neue Anmeldungen zum Stadtradeln entgegennehmen können“, so Landrat Dr. Lehmann.



Gut zu erkennen waren die Tourenradler durch ihre Sicherheitskleidung, denn erneut war es möglich, mit Unterstützung der Lippischen Landes-Brandversicherungsanstalt alle Sternfahrer mit leuchtend gelben Westen auszustatten.

Radeln Sie noch mit!

Bis zum 14. Juni wird noch kräftig in die Pedale getreten. Wer möchte, kann sich nach wie vor anmelden und auch bereits gefahrene Kilometer noch nachtragen unter:

www.stadtradeln.de

Worum geht's?

Ziel des Stadtradelns ist es, über einen Wettbewerb von Teams und Kommunen das Rad als nachhaltiges Verkehrsmittel in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken. So sollen innerhalb des 21-tägigen Aktionszeitraumes möglichst viele Kilometer auf dem Fahrrad zurückgelegt werden.

Wie kann ich mitmachen?

Registrieren können Sie sich unter Angabe Ihrer Heimat-Kommune auf www.stadtradeln.de. Sie haben dann die Möglichkeit, einem bereits bestehenden Team beizutreten (z.B. „KlimaPakt Lippe“) oder ein eigenes zu gründen. Danach einfach losradeln und die gefahrenen Radkilometer ganz bequem online eintragen oder per Stadtradeln-App tracken.



Der KlimaPakt Lippe wünscht viel Spaß und gute Fahrt!